

# Nuevo gobierno debe elaborar nueva reforma fiscal, coinciden expertos

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.

***El país puede recaudar más y hacer más eficiente el presupuesto, coincidieron analistas.***

México.- El ganador de la elección presidencial de este domingo deberá tener como una de las prioridades de su gobierno la elaboración de una nueva reforma en materia fiscal que reduzca la discrecionalidad en la aplicación de recursos, coincidieron expertos en temas económicos.

Así lo expresaron en una mesa de debate especialistas como Héctor Villareal, director general del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria; Daniela Brandazza, directora Senior de Standard & Poor's; y Agustín Vargas, de KPMG; quienes estimaron que la próxima administración federal deberá revisar a profundidad el gasto corriente y encontrar maneras de darle la mayor eficiencia.

México, recordaron, tiene una recaudación aproximada de 17% del PIB anual, cantidad muy por debajo del 25% que se recauda en promedio en América Latina. Además, apuntaron que actualmente de los programas de recursos federales, sólo 10 tienen carácter de prioritarios y tienen un monto asignado de 137 mil millones de pesos.

Los expertos también coincidieron en que debe incrementarse el impuesto predial, toda vez que los impuestos a nivel estatal representan una recaudación total de menos de dos puntos del PIB.

Sobre el Impuesto al Valor Agregado (IVA), recomendaron una reforma federal que incluya su generalización para incrementar el monto de las participaciones y transferencias federales, lo que daría recursos adicionales a los estados por 50 mil millones de pesos.